

## Discours Anniversaire de la révolution du Roi et du Peuple 20-08-2004

« Mais nous ne saurions concrétiser cet objectif qu'en veillant à inculquer à nos jeunes la citoyenneté positive qui consiste à assumer ses responsabilités au lieu de se dérober à ses devoirs, à s'engager à respecter la loi, à reconnaître le lien intrinsèque entre les droits et les obligations, à ne pas confondre liberté et anarchie, à faire preuve de courage et de volontarisme solidaire, à se prendre en charge sans céder à l'opportunisme et à l'égoïsme, à encourager les talents créatifs et productifs, plutôt que d'attiser les sentiments de frustration, de défaitisme et de désespoir. Il faut également veiller à ce que nos jeunes s'imprègnent des vertus de la modération, de la tolérance et de la justice qu'ils s'attachent, en outre, à la paix et aux principes de bon voisinage et qu'ils récusent l'extrémisme, la haine, la division, le terrorisme et l'agression. Nous Nous réjouissons de ce que laisse entrevoir l'émergence d'une nouvelle manifestation de la citoyenneté chez nos jeunes et de la confiance dont ils font preuve concernant le présent et l'avenir du Maroc, et qui les encourage à s'investir dans l'action et la création, à miser sur des initiatives productives et novatrices, et à puiser dans les difficultés qu'ils viennent à rencontrer, la force nécessaire pour redoubler d'effort et de rendement. Ce sont ces jeunes pleins de volonté, de courage, d'altruisme et d'abnégation qui concrétisent la citoyenneté positive sur laquelle Nous comptons pour plus de créativité, de persévérance, de création des richesses et pour une mobilisation générale en faveur d'un développement soutenu, pourvoyeur d'opportunités d'emploi, garant d'une vie digne et décente. »